

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian penulis di KUA Kecamatan Padang Panjang Barat Kota Padang Panjang dengan judul, Penggerakan Pegawai KUA Kecamatan Padang Panjang Barat maka, dapat penulis simpulkan hasil penelitiannya sebagai berikut:

1. Pemberian Motivasi terhadap Pegawai KUA Kecamatan Padang Panjang Barat Kota Padang Panjang

Adapun bentuk motivasi yang diberikan oleh Kepala KUA Kecamatan Padang Panjang Barat adalah:

- a. Dengan Lisan

Kepala KUA selalu memberikan motivasi kepada para pegawainya dengan selalu mendorong dan memberi harapan kepada para pegawai karena pekerjaan ini adalah amanah, jadi para pegawai harus bekerja dengan baik dan ikhlas demi memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat. Apabila pekerjaan yang dilakukan oleh para pegawai ikhlas karena Allah SWT maka, itu akan menjadi amal ibadah di sisi-Nya. Selain itu kepala KUA mengatakan para pegawai digaji dengan uang negara jadi para pegawai harus mampu bekerja secara maksimal dan profesional. Selain itu kepala KUA memberikan

tutur kata yang baik dan menyentuh, sehingga pesan yang disampaikan dapat diterima dengan baik seperti ungkapan di atas.

b. Dengan Tingkah Laku

Yaitu kepala KUA selalu memberikan contoh yang baik kepada bawahan, seperti disiplin dalam bekerja sehingga para bawahan meniru atas apa yang dilakukan oleh pimpinannya.

c. Mulai Dari Diri Sendiri

Yaitu ketika pimpinan ingin melihat para bawahannya bekerja dengan baik, maka seseorang pimpinan harus terlebih dahulu memberikan pekerjaan yang baik. Contohnya, kepala KUA selalu datang pada awal waktu ke kantor dan mulai melakukan pekerjaan seperti biasanya. Sehingga dengan demikian para pegawai akan meniru dengan apa yang dilakukan oleh pimpinannya.

d. Menjalin Kebersamaan

Yaitu seseorang pemimpin harus bisa berbaur dengan para bawahannya dan seseorang pemimpin tidak boleh menganggap bahwasanya dirinyalah yang paling besar yang harus dihormati, akan tetapi seseorang pemimpin harus menganggap bahwa setiap kita itu adalah teman sesama kerja, yang ingin memberikan yang terbaik kepada masyarakat. Selain itu harus ada jalinan hati antara sesama pegawai dan juga pimpinan, sehingga itu akan membuat kita bersemangat dalam bekerja. Adapun cara yang dilakukan kepala KUA dalam menjalin kebersamaan yaitu dengan mengajak para pegawai

memakai baju seragam ketika hari jum'at dan juga mengagendakan makan bersama satu kali dalam sebulan di kantor KUA.

2. Pemberian Bimbingan kepada Pegawai KUA Kecamatan Padang Panjang Barat Kota Padang Panjang

Pimpinan telah memberikan bimbingan kepada para pegawai dengan baik, sehingga para pegawai dapat bekerja dengan keahliannya dan tupoksinya masing-masing. Bentuk bimbingan yang dilakukan adalah dengan selalu memberi petunjuk, nasehat kepada para pegawai agar bisa bekerja sesuai dengan aturan-aturan yang telah ditetapkan.

3. Penjalinan Hubungan (Koordinasi) Terhadap Pegawai KUA Kecamatan Padang Panjang Barat Kota Padang Panjang

Koordinasi yang dilakukan dapat berjalan dengan baik, dengan selalu menanamkan arti penting dari suatu pekerjaan yaitu saling besinergi dan mempunyai keharmonisan dalam melakukan pekerjaan. Lebih dari itu, menanamkan keakraban dan kekeluargaan sehingga bisa saling bekerjasama untuk mencapai tujuan.

4. Penyelenggaraan Komunikasi terhadap Pegawai KUA Kecamatan Padang Panjang Barat Kota Padang Panjang

Komunikasi di KUA Kecamatan Padang Panjang Barat telah berjalan dengan baik, sehingga komunikasi tersebut bisa menyatukan para pegawai dan bersemangat dalam menyelesaikan tanggungjawab.

Adapun bentuk komunikasi yang diterapkan di KUA Kecamatan Padang Panjang Barat yaitu dengan menggunakan bahasa lisan yang baik,

bahasa merata, atau bahasa yang mampu mendekatkan atasan dengan para bawahan. Dengan memperlihatkan perilaku yang baik kepada seluruh pegawai KUA Kecamatan Padang Panjang Barat Kota Padang Panjang.

B. Saran

Melalui sikripsi ini penulis juga ingin menyarankan beberapa hal, yang diantaranya:

1. Diharapkan kepada Kepala KUA Kecamatan Padang Panjang Barat Kota Padang Panjang hendaknya mempertahankan kinerja para pegawai dan tetap selalu menjaga kekompakan antara sesama pegawai. Selain itu tingkatkan rasa kekeluargaan antara sesama pegawai, dan jadilah pemimpin yang selalu menyayangi para bawahannya.
2. Untuk para pegawai KUA Kecamatan Padang Panjang Barat ada baiknya untuk mempertahankan kinerja selama ini, karena dengan kerja yang ikhlas dan niat untuk ibadah pasti nanti hasilnya akan lebih baik, jadilah pegawai yang memiliki rasa cinta yang tinggi terhadap pekerjaan dan sayangilah pemimpinnya.

UIN IMAM BONJOL
PADANG